



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>222 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>11189</b>
Prix	<b>1 600 000 €</b>

Lagnes

Maison à vendre (84800)

A quelques centaines de mètres du village de Lagnes et de ses commerces, cette villa construite dans les années 90 profite de très beaux volumes ainsi que de prestations de grandes qualités. L'entrée découvre un vaste séjour en deux parties dont un de plus de 35 m<sup>2</sup> avec de grandes baies vitrées Nord et sud ainsi qu'un insert. Sur la gauche du hall une cuisine entièrement équipée ouvrant directement sur le pool house. Au nord de la cuisine une salle à manger. Un escalier distribue deux chambres dont la chambre principale de plus de 24 m<sup>2</sup> avec sa salle de bains et dressing et une salle d'eau ...

*Just a few hundred meters from the village of Lagnes and its shops, this villa, built in the 90s, boasts spacious rooms and top-quality fixtures and fittings. The entrance opens onto a vast living room in two parts, one of which is over 35 m<sup>2</sup> with large north and south-facing windows and a wood-burning stove. To the left of the hall is a fully equipped kitchen opening directly onto the pool house. To the north of the kitchen is a dining room. A staircase leads to two bedrooms, including the master bedroom of over 24 m<sup>2</sup> with bathroom and dressing room, and a shower room for the second. To the ...*

## ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

